

# *Protestas en hospitales públicos de Paraguay por incumplimientos del Gobierno*

---



Asunción, 23 sep (RHC) Los trabajadores del Hospital de Clínicas convocaron a una huelga por incumplimientos del Gobierno, tras la firma de algunos acuerdos en julio pasado y que aún permanecen en las agendas del Ministerio de Hacienda.

Tras los acuerdos alcanzados en julio pasado en los que el gobierno se comprometió a cumplir con la equiparación salarial y la reapertura del laboratorio, entre otros temas, todavía hoy no cumple con ninguno de ellos, dijeron las fuentes del centro de salud.

Tampoco la cartera de Hacienda envió al Congreso el presupuesto que acordó en julio.

La miembro del comité organizador de la huelga, Lourdes Villalba, explicó que los trabajadores exigen la nivelación salarial, el pago de beneficios como seguro médico y el desembolso de un financiamiento para la reapertura del laboratorio, que hace tres años no funciona.

Criticó al Gobierno que hasta el momento hace un 'ajuste de cinturones' a la gente humilde y pacientes. Consideró que las autoridades deberían renunciar a sus 'jugosos salarios y viáticos'.

Sin embargo y pese al paro, Villalba aseguró el servicio para pacientes internados y urgencias durante la huelga y solo las cirugías y estudios programados más los consultorios externos se vieron afectados por la medida.

En ese sentido, pidió disculpas a la ciudadanía, pero responsabilizó al Poder Ejecutivo de la situación.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/202935-protestas-en-hospitales-publicos-de-paraguay-por-incumplimientos-del-gobierno>



**Radio Habana Cuba**